

Macron-Bayrou continueront à nous attaquer : Nous ferons tout pour les bloquer !

Après la censure du gouvernement Barnier, le président Macron a décidé de poursuivre son coup de force contre la démocratie et de nommer François Bayrou Premier ministre. Ce cacique de la 5e République, nous l'avons déjà jugé sur pièce :

En 1994, ministre de l'Éducation, il met un million de laïques dans la rue par une loi visant à élargir le financement public des écoles privées.

En 1995, il est toujours membre d'un gouvernement qui mettra en place le plan Juppé-Notat contre la Sécurité sociale : trois semaines de grèves reconductibles et plus d'un million de manifestants qui imposeront le maintien du régime de retraite des fonctionnaires.

En 2010, il soutient la réforme des retraites du gouvernement Fillon avec le passage aux 62 ans.

En 2017, il soutient les ordonnances Macron contre le Code du travail, puis toutes les contre-réformes qui seront imposées ensuite, notamment le passage à 64 ans en 2023.

Au moment du rejet du budget 2025 qui attaquait le pouvoir d'achat, les services publics, la Sécurité sociale, François Bayrou se pose en soutien du gouvernement Barnier.

Qui est assez naïf pour penser que ce premier soutien de Macron répondra aux revendications urgentes des salariés ?

Nous n'avons jamais été dupes. C'est pourquoi nous étions aux côtés des fonctionnaires massivement mobilisés le 5 décembre, et aux côtés de tous ceux qui ont décidé la grève et sa reconduction, avec les salariés du public et du privé, avec les étudiants.

Nous allons continuer. Ce ne sont ni les « conférences sociales » comme le propose la secrétaire générale de la CGT, ni les journées d'action saute-mouton qui feront entendre raison à ce énième gouvernement fabriqué par Macron. C'est la grève, jusqu'à satisfaction des revendications !

- **Abrogation de la réforme des retraites !**
- **Augmentation des salaires et du point d'indice : + 10% tout de suite !**
- **Abandon définitif des 3 jours de carence et du passage à 90%**
- **Retrait de toutes les mesures qui détruisent l'École publique !**
- **Annulation de toutes les suppressions de postes et créations de tous les postes nécessaires !**

Alors que se poursuit, tranquillement, le coup de force de Macron-Bayrou, la FNEC FP-FO apporte son **soutien à la population et aux personnels de Mayotte**, confrontés à un véritable cauchemar suite au passage d'un cyclone d'une intensité exceptionnelle : des centaines de milliers d'habitants n'ont plus de toit et sont privés d'eau, d'électricité. On redoute des centaines, voire des milliers de morts...

L'Etat devra répondre de son incurie !

Marseille, le 20 décembre 2024

Syndicat National Unifié des Directeurs, Instituteurs et des Professeurs des Ecoles de l'Enseignement public

Vieille Bourse du Travail 1 place Léon Jouhaux CS 20540 13232 MARSEILLE CEDEX 01

04.91.00.34.22 07.62.54.13.13 contact@snudifo13.org www.snudifo13.org